

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il était resté avec ceux qui avaient besoin de lui. Il disait : "Au Salvador, nous sommes tous en danger de mort. Je dois faire mon devoir : parler et dire la vérité. Ai-je peur ? Non, ce n'est pas exactement de la peur. Mais avec ou sans la peur, j'ai mon devoir à faire."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il a pris la défense de la communauté. Il disait : "Dieu n'est pas seulement dans le temple ; Dieu est dans la communauté."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il appuyait les prêtres. En deux ans, six d'entre eux ont été tués de la même manière. Il disait : " Je me suis souvent arrêté à penser au fait que, au Salvador, la première cause de la mortalité est la diarrhée causée par les parasites et la mauvaise alimentation. Et que la seconde, c'est la violence, l'homicide."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il défendait les religieuses. Il disait : "Nos pauvres religieuses souffrent parce qu'elles travaillent avec ceux qui sont sous le joug de la violence institutionnelle."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il a attaqué le gouvernement d'oppression et ses alliés. Il disait : "Avoir raison de cette violence, c'est s'en prendre à la violence institutionnelle, racine de cette violence."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il était plein d'espoir. Il disait : "J'aimerais qu'on m'appelle un homme d'espérance. Je suis convaincu que c'est là ma mission. J'ai essayé de semer l'espérance, de maintenir l'espérance, chez le peuple. Il existe un Christ libérateur qui a la force pour nous sauver. J'essaie de donner cette espérance à mon peuple."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il a attaqué la violence. Il disait : "Nous devons répéter continuellement, même si nous étions comme la voix qui crie dans le désert : "Non à la violence ! Oui à la paix !""

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Il est mort parce qu'il désirait la justice. Il disait : "Nous avons déjà dit que l'Eglise utilisera l'unique pouvoir dont elle dispose, le pouvoir de l'Evangile, pour éclairer toute activité qui puisse conduire à plus de justice."

OSCAR ROMERO EST MORT, MARTYR. REJOUISSEZ-VOUS!

Mais il est mort par-dessus tout pour avoir été aux côtés des pauvres. Ecoutons-le : "Je pense souvent à ce que j'ai toujours prêché. Il ne devrait pas y avoir des catégories de personnes : des personnes de première classe et des personnes de seconde classe."

OSCAR ROMERO EST MORT. REJOUISSEZ-VOUS, CAR IL VIT!

(Tiré du NATIONAL CATHOLIC REPORTER, Volume 16, no 24 du 11 avril 1980).